

## VAQUERO TURCIOS

Este joven pintor y estudiante de arquitectura ha celebrado, con mucho éxito, una Exposición de dibujos en Helsinki. Y ha concurrido con unos temas originales y españolisimos. En la fría, correcta y culta Finlandia, Vaquero Turcios se ha presentado con unos fieros y bravos toros iberos. Nosotros, españoles, hemos de ahondar firmemente en lo que constituye nuestras posibilidades. Y conseguir de ellas, con un trabajo serio, tenso y continuado, los mejores resultados.

Lo que pasa es que una concienzuda labor de este tipo es difícil, y por vagancia y comodidad o nos vamos al fácil camino del pintoresquismo grotesco que ridiculiza las sanas vetas españolas o al igualmente fácil de la copia servil de la última moda extranjera.

